ごあいさつ

日本商品先物振興協会 会長 岡 地 和 道

このたび、私は、10月21日をもって日本商品先物振興協会の会長に就任いた しました。

商品市場のみならず、日本の金融マーケット全体が活力を失いつつある中で、 先ずは国内商品市場がその機能を十全に発揮できるよう、市場を活性化させるこ とが最優先の課題であります。世界では取引所の合従連衡が大きな流れになって おりますが、わが国の商品市場をどのような姿にするにせよ、最も重要なことは、 市場にいかにして多様な投資資金を呼び込むか、すなわち市場流動性をいかに高 めるか、ということです。

先物協会の会員各社にあってもビジネスモデルの多様化が進んでおりますが、 市場流動性の向上、商品市場の再生という点については、全会員共通の重要課題 であると認識しております。これからも会員をはじめ関係各位のご意見に耳を傾 け、それを集約しながら、取引の振興と市場の担い手である商品先物取引業者の 発展に軸足をおいて、市場の活性化に取り組んでいく所存です。

皆様方におかれましても、今後とも、当先物振興協会の運営にご理解とご支援 と賜りますようお願い申し上げまして、私の就任のご挨拶とさせていただきます。

平成 23 年 10 月 21 日